



マナウス日本人学校 学校便り

マナウス

平成 29 (2017) 年 9 月 26 日 第 7 号

学校教育目標

- ・自ら進んで学びとる子ども (知)
- ・礼儀正しく思いやりのある子ども (徳)
- ・心と体を鍛える子ども (体)

大自然を満喫したアマゾン体験学習

マナウス日本人学校 校長 中川 勝美

今年度は三年に一度の修学旅行の年に当たるため、9月4日(土)日帰りの日程で、アマゾン体験学習を実施しました。

今年度は、「いざ、アマゾン!～ア・・明るい笑顔で、マ・・まとまって、ゾン・・存分に」のスローガンのもと、アマゾンの大自然を体全体で学ぶ体験学習にしようと取り組みました。

船内でそれぞれ救命胴衣着用方法を確認し、その後船レクを行いました。

また、高学年は寝床づくり(ヘッジつり)体験を行いました。ゆらゆらと揺れるヘッジに子供たちも大満足のように、ゆったりとした時間を過ごしました。

出田プライヤ到着後は、最初の活動である水遊びを始めました。水遊びでは、全員手をつないで横一列になり「エイ!エイ!エイ!」とかけ声をかけながら、恒例のエイ払いを行いました。濃い琥珀色のネグロ河で思いっきり水と戯れ、楽しい時間を過ごしました。

昼食の後、プライアレクとして、砂で作るアート作品コンテストを行いました。大きな穴を掘ったりトンネルを作ったりと様々なアート作品ができあがりました。

子供たちは、アマゾンという大自然を肌で感じ、楽しくかつ貴重な体験を積むことができたことと思います。終わりになりますが、急遽送迎場所がトロピカル棧橋からサオンハイムド港に変更になりご心配をおかけいたしました。子供たちの送迎に開



練習の成果が見られたミニ弁論大会

14日(木)に文化コースの児童生徒によるミニ弁論大会を行いました。おじいさんから学んだ移民の苦労や獣医になりたいという自分の夢、人工知能の光と影などの今日の課題や日常生活から感じたことなど、自分の主張を堂々と発表してくれました。どの子も練習の成果がよく見える発表になりました。

結果は、次の通りです。(1位のみ)

- 《低学年の部》 H.U さん
- 《高学年と初心者の部》 E.E さん
- 《中学生の部》 D.E さん

夏休み中に職員室から図工室・トイレまで天井の張替え工事を無事終わりました。白色の強化プラスチック板に変わり、明るくきれいになりました。また、体育館には、大型扇風機を設置しました。さらに、雨漏り対策で屋根の補修を行いました。

10月行事予定

8月に帰国した、Hさんからビニルプールや墨汁等を寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。